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Aos quatorze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às dez 1 
horas, realizou-se a reunião do Colegiado do Curso de Pós-Graduação em Docência 2 
para a Educação Profissional e Tecnológica, edital nº19/2022. A reunião ocorreu de 3 
forma virtual e contou com a presença dos membros Anderson Alves de 4 
Albuquerque, Roni Costa Ferreira, Ricardo Esteves Kneipp, Jupter Martins de Abreu 5 

Junior, Nilton Miguel da Silva, Lindinei Rocha Silva e Verônica dos Santos. Ausente, 6 
justificadamente, o membro Diones Bernardes dos Santos Motta. O coordenador, 7 
Ricardo Esteves Kneipp, iniciou a reunião informando os pontos de pauta. 1. 8 
Demandas do corpo discente. Dada a palavra à representante Verônica dos 9 
Santos, relatou que observou no grupo do whatsapp, algumas insatisfações de 10 

alguns alunos no decorrer do semestre como o não cumprimento da liberação das 11 
disciplinas no moodle conforme o calendário que foi disponibilizado para a turma e 12 
também o feedback dos professores no moodle. Citou o aluno Romualdo Santana 13 

Rocha, que expressou sua opinião no grupo do whatsapp justamente porque as 14 
disciplinas não vem sendo liberadas conforme o calendário do segundo semestre e 15 
leu o que ele postou: "Cada disciplina deveria ser revisada antes de abrir seu 16 
conteúdo na plataforma moodle, com as datas de postagem de tarefas ajustadas, 17 

discussões coerentes  com o plano de curso e ajustes do tão discutido currículo”. O 18 
prof. Lindinei pediu a palavra e afirmou que isso aconteceu em sua matéria, por um 19 

engano no momento da disponibilização do material, mas que nenhum aluno será 20 
prejudicado e poderá ser prorrogado o prazo de disponibilidade, caso alguém não 21 
tenha conseguido acessar. O Prof. Kneipp acrescentou que, independente do 22 

ocorrido, todos os docentes sempre ampliaram os prazos, de forma que nenhum 23 

discente jamais foi prejudicado. Quanto ao feedback das notas, esclareceu que, 24 
como os prazos de acesso são sempre ampliados, os docentes não podem fechar 25 
as notas antes de esgotado o prazo da prorrogação. Sabrina acrescentou que, em 26 

virtude de problemas de saúde, uma de suas atividades (Currículo e Trabalho na 27 
EPT) não foi incluída na plataforma, mas que gostaria de solicitar ao colegiado que 28 
possa acrescentar, a partir da data desta reunião, essa atividade que ficou 29 
pendente, o que foi aprovado. A representante discente perguntou se há a 30 

necessidade de aguardar o final do prazo para a liberação de todas as notas, 31 
mesmo que alguns alunos tenham fechado todas as atividades. Ricardo informou 32 
que cada docente tem uma forma de trabalhar e usou sua metodologia como 33 
exemplo, pois quando o prazo é prorrogado, os alunos que já realizaram as 34 
atividades têm a possibilidade de melhorar suas notas. A representante também 35 

disse que alguns alunos precisam de contatos de professores e nem sempre 36 

conseguem, sendo respondido que, no início do período foi disponibilizado um e-37 

book com todas essas informações, que está na sala virtual do curso para acesso de 38 
todos os discentes. 2. Deferimento/indeferimento de solicitação de trancamento. 39 
Uma vez que a solicitação feita fora do prazo depende de aprovação do colegiado, 40 
Ricardo informou que encaminhou para todos os membros do colegiado as 41 
solicitações de trancamento, e que serão tratadas caso a caso. Em relação ao aluno 42 

Joseph, o trancamento foi aprovado pelo período legal. Pode ser que o discente 43 
precise aguardar a oferta da disciplina. A solicitação da aluna Leidiane, do ano-44 
período inicial (2022.1), foi condicionada ao retorno dentro do prazo regimental, com 45 
um acompanhamento para ela e outros dois alunos que, segundo a profa. Sabrina, 46 
também já cursaram as matérias, mas possuem atividades pendentes, para os quais 47 
será proposta essa solução. 3. Feedback das disciplinas do segundo semestre 48 
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2023. O prof. Lindinei informou que concorda com o que foi dito em relação à 49 
disponibilização das notas. Prefere aguardar que todos os alunos concluam suas 50 
atividades. 4. Edital de ingresso 2024. Ricardo observou uma distribuição muito 51 
grande de trabalho para apenas 3 ou 4 pessoas. Foi sugerido, em reunião com o 52 
pró-reitor, que as análises de currículo e carta de intenção para todo o colegiado. 53 

Lindinei reclamou do trabalho que teve que ser feito na análise de currículos deste 54 
edital, uma vez que os responsáveis tiveram que verificar se cada aluno enviou cada 55 
documento, para depois analisar a documentação. Kneipp disse que, independente 56 
do aprimoramento do processo, o ideal é aumentar a quantidade de pessoas 57 
realizando a análise. Propôs, então, a distribuição para todos os membros do 58 

colegiado e a realização de convite aos professores orientadores para compor esta 59 
banca, após uma consulta para verificar esta possibilidade. Propôs também 60 
questionar, junto à instituição, o motivo pelo qual a participação nesta banca não é 61 

remunerado, uma vez que a instituição recebe por isso e os membros não realizam 62 
a análise no horário de trabalho. Todos os presentes concordaram com a divisão do 63 
trabalho para todos os membro do colegiado.Sem nada mais a tratar, a sessão foi 64 
encerrada às onze horas e eu, Zózimo Santos Pereira, Assistente em Administração, 65 

lavrei a presente ata, que, depois de aprovada, será assinada pelos membros do 66 
Colegiado. Engenheiro Paulo de Frontin, aos vinte e dois dias do mês de novembro 67 

do ano de 2023. 68 


